

DATE : 05/04/22

EDITEUR : L'Alsace

EDITION :

HIRTZFELDEN

Bilan positif pour la Maison de la nature du vieux canal

La Maison de la nature, à Hirtzfelden, poursuit son développement. Classée centre d'initiation à la nature et à l'environnement (CINE), elle attire de plus en plus de passionnés, en proposant des animations nature pour tous.

L'assemblée générale de l'association de la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden s'est déroulée mercredi 30 mars sous la présidence de François Sauvageot. « Malgré le contexte particulier de ces deux dernières années, la Maison de la nature a su tenir ses engagements en 2021 en proposant un programme d'animations scolaires, extrascolaires et grand public très varié », a précisé le président.

En 2021, 8 200 personnes (enfants et adultes) ont participé aux animations, a indiqué Emmanuelle Metz, la directrice. La fréquentation s'étant maintenue, les finances n'ont pas trop été affectées, avec un solde créditeur général pour 2021 de 40 228 €.

Le budget prévisionnel 2022 a été présenté par la trésorière Françoise Heinrich. Il s'équilibre en dépenses et recettes à 345 000 €. On y retrouve les dif-



À la recherche des abeilles solitaires, une animation proposée par la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden. Photo L'Alsace/Christian WERTHE

férentes subventions des collectivités locales. À cela se rajoutent les revenus pour les réalisations des sentiers pédagogiques pour des communes du territoire, « une nouvelle activité de la Maison de la nature qui s'ouvre ainsi de nouvelles perspectives de développement », souligne François Sauvageot.

Le président a rappelé les investissements prévus, dont le projet

de couverture de l'amphithéâtre (50 000 €), l'acquisition d'un tableau blanc interactif (9 500 €), l'achat de matériel pédagogique et la rénovation du transformateur électrique, en partenariat avec la CEA (Collectivité européenne d'Alsace) et la communauté de communes du Pays Rhin-Brisach. L'association de la Maison de la nature compte 131 membres, emploie huit salariés

(5,7 équivalents temps plein) et bénéficie d'un fort engagement des bénévoles : une quinzaine d'entre eux est présente tous les jeudis matin pour accomplir différents travaux d'aménagement, d'entretien du bâtiment et des extérieurs. Avec ces chantiers, les réunions, la présence lors des animations grand public, ces bénévoles ont comptabilisé 2 249 heures de bénévolat.